DOMINGO IV de PASCUA

1.- Motivación: Nada más salir se leen los compromisos que pusieron en los peces el domingo anterior .

Seguimos en tiempo de Pascua. Nos acompaña nuestro amigo Jesús que ha resucitado. Hoy nos va a decir que Él es como un pastor bueno que cuida de nosotros, y nos deja solos en las dificultades de la vida. El nos acoge cada día y nos invita a resucitar con Él. Nosotros le importamos mucho y también todos aquellos que no le conocen o no quieren saber nada de Él.

Necesita sacerdotes y misioneros, religiosos y religiosas, cristianos comprometidos que sean testigos y guías. Le pedimos al Señor que nos haga cristianos comprometidos semejantes a Él, que abandonemos caminos de comodidad y que adoptemos su estilo de vida, el estilo del Buen Pastor. No siempre lo logramos, por eso nos ponemos en su presencia y le pedimos perdón.

2.- Peticiones de perdón

PERDÓN 1.- Jesús quiere que todos nosotros seamos felices, que seamos como esas ovejas que se portan bien y comen en los mejores pastos. Por nuestras faltas pedimos perdón y decimos: Señor, ten piedad.

PERDÓN 2.- Jesús se preocupa por cada uno de nosotros, de modo especial por aquellos más débiles y necesitados. Por no apreciar la amistad que Jesús nos tiene, decimos: Cristo, ten piedad.

PERDÓN 3.- Jesús, nos invita a preocuparnos por aquellos de nuestros compañeros que no lo están pasando bien, que tienen problemas familiares o con los estudios. Por nuestra falta de generosidad decimos: Señor, ten piedad.

3 - Primera lectura

LECTURA DEL LIBRO DE LOS HECHOS DE LOS APÓSTOLES 13.14.43-52

Era sábado, Pablo y Bernabé entraron en la sinagoga y tomaron asiento.

Muchos judíos y extranjeros convertidos se fueron con Pablo y Bernabé, que les exhortaban a ser fieles a la gracia de Dios. El sábado siguiente casi toda la ciudad acudió a oír la Palabra de Dios. Al ver el gentío, a los judíos les dio mucha envidia y respondían con insultos a las palabras de Pablo. Entonces Pablo y Bernabé dijeron sin contemplaciones:

Teníamos que anunciaros primero a vosotros la Palabra de Dios; pero como la rechazáis y nos os consideráis dignos de la vida eterna, sabed que nos dedicamos a los extranjeros. Así nos lo ha mandado el Señor: "Yo te haré luz de los gentiles, para que lleves la salvación hasta el extremo de la tierra."

Cuando los extranjeros oyeron esto, se alegraron mucho y alababan a Dios; y muchos creyeron. La Palabra del Señor se iba difundiendo por toda la región. Pero los judíos incitaron a las señoras distinguidas y devotas y a los principales de la ciudad, provocando una persecución contra Pablo y Bernabé y los expulsaron del territorio. Ellos sacudieron el polvo de los pies, como protesta y se fueron a otra ciudad. Los discípulos quedaron llenos de alegría y de Espíritu Santo.

4.- Evangelio: Jn 10, 27-30

HOMILIA: Se colocan las letras dispersas por el suelo delante del altar. En su momento, un grupo de niños las recogen y las ordenan: La frase es: "TODOS CABEMOS EN LOS BRAZOS DE DIOS".

O bien preparamos siete folios donde escribiremos cada palabra sin sus correspondientes vocales.. Se invita a la asamblea a descifrar el mensaje.

EL ABRAZO SALVADOR

Se ha comprobado que todos necesitamos contacto físico para sentirnos bien, y una de las formas más importantes de contacto físico es el abrazo.

Cuando nos tocamos y nos abrazamos, llevamos vida a nuestros sentidos y reafirmamos la confianza en nuestros propios sentimientos.

Algunas veces NO encontramos las palabras adecuadas para expresar lo que sentimos, el abrazo es la mejor manera. Hay veces, que no nos atrevemos a decir lo que sentimos, ya sea por timidez o porque los sentimientos nos abruman, en esos casos se puede contar con el idioma de los abrazos.

Los abrazos, además de hacernos sentir bien, se emplean para aliviar el dolor, la depresión y la ansiedad.

Provocan alteraciones fisiológicas positivas en quien toca y en quien es tocado.

Acrecienta la voluntad de vivir en los enfermos.

Pues debes saber que CUATRO abrazos al día son necesarios para sobrevivir, OCHO para mantenerse y DOCE para crecer como personas.

Qué nos brinda un abrazo?

PROTECCION: El sentirnos protegidos es importante para todos, pero lo es más para los niños y los ancianos quienes dependen del amor de quienes los rodean.

SEGURIDAD: Todos necesitamos sentirnos seguros. Si no lo conseguimos nuestras relaciones interpersonales declinan.

CONFIANZA: La confianza nos avuda a enfrentarnos sin miedo y con entusiasmo a las dificultades de la vida.

FORTALEZA: Cuando transmitimos nuestra energía con un abrazo, aumentan nuestras propias fuerzas.

SALUD: El contacto físico y el abrazo imparten una energía vital capaz de sanar o aliviar dolencias menores.

AUTOVALORACION: El abrazo transmite un mensaje de valor al que lo recibe.

UN ABRAZO

Hace y dice muchísimo: abraza a tu amigo, abraza a tu ser querido, abraza a tus niños,

abraza a tus mayores, abraza a tu mascota... ABRAZALO TODO

5.- Peticiones

- 1.- Para que todos nosotros sigamos el camino que Tú nos indicas como Buen Pastor, roguemos al Señor.
- 2.- Para que haya buenos sacerdotes y religiosos en tu Iglesia y que sean ejemplo de entrega y bondad, roguemos al Señor.
- 3.- Para que los niños que van a hacer la Primera Comunión nunca olviden que Jesús seguirá siendo su amigo siempre, roguemos al Señor.
- 4.- Para que sepamos darte gracias por lo mucho que nos quieres y porque eres para nosotros el Buen Pastor, roguemos al Señor.

6.- Acción de gracias

Señor.

Tú vienes a cada uno de nosotros siempre

Tú vienes a nosotros cada día,

Cuando menos lo esperamos,

En el silencio de la noche,

En medio de nuestro trabajo,

Cuando estamos con los amigos.

Señor, apártanos de los caminos de la oscuridad

Concédenos la alegría de saber descubrirte

De reconocerte cuando caminas a nuestro lado

Cuando compartes nuestra jornada, como resucitado.

Gracias, Señor.